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意見交換会の報告 

 

今回の意見交換会は全員で４人集まり下記の題について話し合いました。 

 

【上級生と下級生との繋がり】 

本校の生徒は上級生と下級生との繋がりがとても薄いのではないかということでこの話題

があがりました。 

実際集まった４人(３学科)のうち３人(２学科)の人が先輩後輩関係の薄さを感じていまし

た。 

先輩後輩との関係が濃くなりお互いに意見を交換しあい相談できる関係までになれば学科

全体が盛り上がり新たなプロジェクトを起こすなど、プラスになることを増やすことがで

きます。またその流れが学校中に広がればさらに大きな動きとなり社会に影響を与えるこ

とも考えることができます。 

そこで一体どのような動きをしていけば各学科コースの先輩後輩関係を良好にしていくこ

とができるだろうかと考えました。 

 

しかし３学科の人しか集まっていなかったのでもしかすると関係が薄いと感じているは私

たちの学科だけなのかもしれないという考えが上がったので、他の学科の上下関係の状況

も知りたいという意見がでました。 

 

【代議員全体の力の底上げ】 

新しい代議員に交代するにあたり、初めての人はコース全体をまとめることができるか心

配で不安な事もたくさんあるのではないかと考えました。 

また、せっかく代議員をするのだから将来仕事をするにあたりなにかしら能力を身につけ

ていきたいというやる気のある人もいるのではとも考えました。 

そこで、コースのまとめ役としての力を伸ばすために専門の先生から研修をして頂けない

かとの意見がでて現在計画中です。 


